

# 笹間の風

## ピカピカの入学式

### 四月十一日(火)

笹間第一小学校と笹間第二小学校が統合して新しい笹間第一小学校としての初めての入学式です。十七名の新生は、しっかりと前を向き、名前を呼ばれた時には、大きな声で返事をし、校長の方に体を向けてお辞儀をしていました。

体育館の後ろの方では、最高学年として、背筋を伸ばし、新生の手本の姿勢をしつつ入学式に参加する六年生の姿がありました。

入学式では、一年生に向け、校長から次のようなお話をしました。

「一年生の皆さん、入学おめでとう。皆さんは今日から新しい笹間第一小学校の一年生です。皆さんはきつと今日の入学式が待ち遠しかった事でしょう。」

私も先生たちも学校のお兄さんお姉さんたちも皆さんがこの新しい笹間第一小学校へ来る日を

楽しみに待っていました。今日は、十七人のピカピカの一年生が入学したので、私たちはとても喜んでいきます。

明日からやさしい受け持ちの先生、佐藤恵理子先生と楽しい勉強や運動ができます。おいしい学校の給食も食べられます。

また、大勢のお兄さんお姉さんたちはあなた方を大事にして遊んでくれるはずですよ。だから、小学校は楽しいところです。



さあ、一年生の皆さん、明日から元気よく学校に来ましょう。そして、このきれいな校舎でお勉強をして賢くなり、広い校庭で思いっきり走り回って丈夫な身体になりましょう。終わりにりましたが、保護者の皆様に一言申し上げます。

お子様が健やかに成長し、小学校入学の日を迎えられましたこと、誠におめでとございます。

今日から十七名のお子さんの六か年の教育について確かに引き受けたいました。

今年度から、笹間第一小学校と笹間第二小学校が統合し、新しい笹間第一小学校となりました。

私ども教職員は、協力と熱意によって、一人一人のお子さんのより良い成長



と幸福のために尽くしたいと思えます。

子ども達の健やかな成長のために、ご家庭、地域、学校が、手を携えてよりよい教育安心安全な学校作りに取り組みたいと思っております。

今後とも何かと担任や学校との十分な連絡とご協力をお願いいたします。

一年生の皆さん、きちんとお話を聞くことができましたね。明日から 車に注意して 元気に学校に通ってください。これでお話を終わります。」

しっかり、話し手の方を見て、お話を聞ける新入生でした。これからの成長が楽しみです。

## 一斉下校指導

### 四月十二日（水）

新入生も入学し、通学路を知る意味で、一斉下校指導を行いました。

はじめに、スクールガードさんのみなさんと会議室で今年度の活動についての打ち合わせ会をもちました。

体育館で、スクー

ルガードの皆さんの紹介式を行いました。

子どもたちが各地区ごとに並び、自分の地区のスクールガードさんを知り、その方々の後ろについて、通学路を歩いて帰りました。地区のスクールガードさんと高学年を中心に、危ない箇所等を確認しながら。

スクールガードの皆さんの紹介式の中で、スクールガード

リーダーの佐々木正行さんから、不審者対応の合い言葉「いかのおすし」のうち、「いか」（行かない）と「の」（乗らない）の二つを覚えてください。というお話をいただきました。

また、今年度、地区のスクールガードのリーダーをしていただく北笹間の藤岡成子さんから、「みなさんは笹間の宝ですか



ら。私たちが守ります。」という言葉がいただきました。そういう気持ちで見守っていただいていることに感謝いたします。

統合して新しい笹間第一小学校となりましたが、横尻地区のスクールガードの皆さんも参加して、学区の全部を安心・安全に登下校にしようという気持ちがあふれる会となりました。日々のご協力ありがとうございます。

## 今年度初めての授業参観

### 四月二十二日（土）

マスクについては、個人の自由となっております。その場に応じて感染予防を考え入れながら判断をお願いします。

ガイドブックにある通り、子どもたちの気が散る原因となりますので、ビデオカメラやスマホでの撮影はご遠慮ください。授業は、ぜひじかにご自分の目でご覧ください。

